

Aulnay-sous-Bois, le 26 juin 2025

CUISINE CENTRALE D'AULNAY-SOUS-BOIS

LE MAIRE ACCORDE UNE PRIME EXCEPTIONNELLE

Cette semaine, la CFTC d'Aulnay-Sous-Bois a rappelé le défi relevé par nos collègues de la cuisine centrale pour préparer et fournir des repas en liaison froide au quotidien destinés à la ville de Villepinte, dans le cadre d'une entente intercommunale avec le SYREC, en plus de leurs missions.

La CFTC a demandé au Maire une reconnaissance salariale concrète pour tous les agents ayant participé à cette mission supplémentaire.

Le message a été entendu par le Maire, une prime exceptionnelle sera versée pour le travail effectué.

La CFTC remercie Monsieur le Maire ainsi que sa Première Adjointe qui a été à la rencontre des collègues afin d'apporter la reconnaissance du travail effectué.

Ce mérite revient à l'ensemble des agents de la cuisine centrale, ainsi que de la direction. Ils démontrent au quotidien que le service public est une valeur importante de notre collectivité avec le service rendu auprès de nos enfants, de nos parents, de nos collègues.

La CFTC est auprès de vous pour porter vos paroles et vos actions.

Venez nous rencontrer et ensemble construisons l'avenir.